

Vos questions / nos réponses

## Seuil positivité

Par [Alkapot50](#) Postée le 18/05/2022 16:17

Bonjours je souhaiterai connaître les seuils de positivité des 3 molécules du cannabis dans les prise de sang svp

---

**Mise en ligne le 25/05/2022**

Bonjour,

Lors de tests de dépistage sanguin, ce sont les molécules du cannabis THC et THC-COOH qui sont recherchées. Le THC-COOH l'est plus couramment dans le cadre de procédure de récupération du permis.

Au niveau sanguin, les délais de positivité du THC sont de 2 à 8 heures après la dernière consommation pour un usager occasionnel, c'est à dire consommant au plus 1 joint par semaine. Pour un usager quotidien, les délais de positivité peuvent s'étendre jusqu'à un mois après la dernière consommation.

Le THC-COOH sera décelable lui 72h après la dernière consommation pour un usager occasionnel, et jusque plus d'un mois pour un usager régulier.

Nous ne savons pas à quelle molécule supplémentaire vous pensiez. Si c'est le CBD, il n'est pas recherché dans les tests de dépistage sanguin.

Vous trouverez en fin de réponse un lien vers un tableau de positivité des principales drogues.

Bien cordialement.

---

**En savoir plus :**

- [Dossier dépistage : tableau des durées de positivité](#)

